



EL CENTRO DE CONTROL, COMANDO, COMUNICACIÓN Y CÓMPUTO DE TIJUANA COMIENZA A OPERAR CON NORMALIDAD



*El servicio se restableció normalmente después de las 22:00 horas de este jueves, sin verse afectado por el movimiento telúrico.

TIJUANA. - Debido a una ruptura en la fibra óptica y equipo de la compañía Telmex, los números 911 y 089 presentaron una falla en el sistema estatal desde las 16:20 horas de este jueves, sin embargo, el servicio se restableció con normalidad alrededor de las 22:00 horas de este mismo día.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California, precisó que a partir de las 10:00 pm, empezaron a ingresar llamadas al 911 y 089, correspondiente a la telefonía celular de Telcel, Movistar y AT&T, por lo que el movimiento telúrico de este jueves por la noche, no afectó las comunicaciones de emergencia.



**BAJA
CALIFORNIA**
GOBIERNO DEL ESTADO

COMUNICACIÓN SOCIAL
Dirección de Comunicación Social

De acuerdo a la compañía Telmex, la falla de este jueves por la tarde se presentó en los estados de Baja California y Chihuahua, afectando los servicios 800 en lo general, principalmente para llamadas realizadas desde teléfonos celulares.

Calzada Independencia y Héroes #994
Edificio del Poder Ejecutivo, 21000, Mexicali, B.C.

www.bajacalifornia.gob.mx

Activar
Ve a Con